

Les émotions et les sentiments avec les élèves de la grande section.

Ce projet avait pour but de mettre des mots sur les émotions des enfants et leur permettre d'exprimer leurs sentiments.

Chaque soir, l' enfant revenait avec son petit cahier:

« le cahier des sentiments de..... »

et il pouvait explorer ce sentiment avec ses parents pour permettre un échange plus riche en classe le lendemain.

Prendre un temps particulier avec son enfant, échanger des idées rechercher des photos ou des images , faire des dessins pour parler de ce sentiment ou émotion.

Ce projet qui demandait un investissement presque quotidien aux parents a été très suivi .Les parents attendaient avec impatience les panneaux qui reprenaient les propos des enfants et qui étaient affichés dans le couloir menant à la classe, puis dans le grand couloir de l'école

Ce travail a permis à la période suivante l'écriture de livres à la manière des livres de la collection « les rois et les reines » d'Alex Sanders.

Madame Laurence